

Jangcik Mohza Wisuda Puluhan Lansia

solmi - JAMBI.XPRESS.CO.ID

Dec 19, 2024 - 20:34



MERANGIN - Penjabat (Pj) Bupati Merangin Jangcik Mohza didampingi Sekda Merangin Fajarman dan Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Jambi Putut Riyatno, mewisuda sebanyak 47 orang lanjut usia (Lansia), di Auditorium rumah dinas bupati, Kamis (19/12).

Para lansia yang terlihat masih cukup bugar tersebut, sebelumnya telah merampungkan proses pendidikannya di Sekolah Lansia Tangguh Desa Pulau Tujuh Kecamatan Pamenang Barat.

Tercatat sebagai wisudawati tertua Ny Saryu (84) kelahiran Brebes, 12 April 1940 dan wisudawati termuda Nusriyah (57) juga kelahiran Brebes, 21 Juli 1967. Keduanya kebetulan sama-sama warga Desa Pulau Tujuh Kecamatan Pamenang Barat.

“Sekolah lansia hadir sebagai salah satu solusi dalam menghadapi ledakan penduduk lansia. Tujuannya untuk meningkatkan pengetahuan dan perilaku lansia agar tetap hidup sehat di usia senja,” ujar Pj Bupati.

Selain itu lanjut Jangcik Mohza, Sekolah Lansia juga untuk meningkatkan nilai spiritual para Lansia, sehingga husnul khotimah, meningkatkan usia harapan hidup yang berkualitas berdaya guna serta meningkatkan kebahagiaan dan kemandirian lanjut usia.

“Ini merupakan program pemerintah, pembelajaran peserta didik supaya aktif mengembangkan potensi dirinya, sehingga memiliki kekuatan spiritual keagamaan, pengendalian, kepribadian, kecerdasan, akhlak mulia, keterampilan,” terang Jangcik.

Dikatakan, sesuai dengan Undang-undang RI nomor 13 tahun 1998, tentang kesejahteraan Lansia. Sebagai penghormatan dan penghargaan kepada Lansia diberikan hak meningkatkan kesejahteraan sosial, pelayanan pendidikan dan pelatihan.

Terpisah, Sekda Merangin menambahkan hadirnya sekolah lansia tersebut, diharapkan para Lansia akan mendapatkan informasi, pelatihan dan permainan edukatif tentang kesehatan, keagamaan, sosial budaya dan kewirausahaan untuk mewujudkan Lansia sehat, mandiri dan tangguh.

Sebanyak 47 orang Lansia yang diwisuda hari ini terang Sekda, mendapatkan predikat Lansia Smart, yaitu sehat, mandiri, aktif, produktif dan bermartabat, sehingga dapat melanjutkan ke jenjang strata 2 atau S2.

Dikatakan Sekda, pelaksanaan program Sekolah Lansia di Kabupaten Merangin, tidak akan berhasil tanpa usaha dan dukungan dari semua pihak, serta seluruh lapisan masyarakat, terutama keluarga yang memiliki Lansia.

Hadir pada wisuda Lansia itu, unsur Forkopimda Merangin, Ketua TPP PKK Kabupaten Merangin Ny Suflini Jangcik Mohza, Ketua Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Merangin Ny Rismila Fajarman, Sekdin Dinas PPKB Merangin Ny Eny Farida.

Tampak hadir mantan Kadis PPKB Kabupaten Merangin H Abdaie, fasilitator Ny Meileni Sari, Plt Kabid Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga Dinas PPKB Kabupaten Merangin dan para Kades se-Kecamatan Pamenang Barat. (IS/kom)